



FOTO ARCHIVO EE

La SHCP informó que la demanda por los Bonos M 211209 fue cercana a dos veces lo colocado.

## BUEN DESEMPEÑO DE FINANZAS

# Deuda de gobierno, con buena nota

### Redacción

valores@eleconomista.mx

LOS BONOS de desarrollo del gobierno federal a tasa fija recibieron una calificación “HR A-”, por parte de la agencia HR Ratings.

“La calificación asignada a los Bonos M 211209 está basada en la calificación soberana de largo plazo de México, con perspectiva Estable. Esta última está fundamentada en el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre del 2017”, detalló HR Ratings.

Los bonos de desarrollo del gobierno federal a tasa fija son instrumentos de deuda que se emiten desde enero del 2000.

“Actualmente, el gobierno federal emite y coloca bonos a plazos mayores a un año, que pagan intereses de manera semestral, con una tasa de interés fija determinada en la emisión del instrumento”, informó la agencia calificadora.

Los Bonos M 211209 son la nueva referencia de bono a tasa fija de tres años en el mercado local, con una colocación de 25,000 millones de pesos. La subasta fue sindicada y se realizó a precio único, con una hora para la presentación de posturas.

De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la demanda recibida fue cercana a dos veces lo colocado. El bono pagará un cupón de 7.25%, con un rendimiento de 7.22%, con vencimiento el 9 de diciembre del 2021.

“El portafolio de la deuda del gobierno federal al cierre del 2017 presentó un riesgo cambiario

“ Actualmente el gobierno federal emite y coloca bonos a plazos mayores a un año, que pagan intereses de manera semestral, con una tasa de interés fija determinada en la emisión del instrumento”.

### Reporte de HR Ratings.

**7.22%**

**SERÁ**  
el redimimiento del bono emitido por el gobierno federal, según HR.

acotado al mantener 78.5% de la deuda neta en deuda local, la mayor parte de la deuda del gobierno federal se encuentra a tasa fija, lo que implica un riesgo bajo por tasa de interés y al mantener un perfil ordenado de vencimientos se minimiza el riesgo de financiamiento”, explicó la agencia calificadora.

Uno de los temas que ha generado incertidumbre en el mercado es la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Para HR Ratings, los riesgos alrededor del TLCAN se han reducido considerablemente y dicha renegociación se concretará en este año.

Otro tema de presión son las elecciones federales. La agencia calificadora, en un escenario base, no estima cambios radicales en reformas estructurales.